

Ceremonia del 53° aniversario
Servicio de Aviación de la Gendarmería Nacional Argentina
Aeródromo Militar Campo de Mayo (B.A.), 8 de octubre de 2008



Discurso del Jefe de la Región 1 de GNA Comandante General Jorge William Nieto

Sres. Representantes del estado mayor de Gendarmería Nacional, Sres. presidentes de la mutual de la ayuda mutua de Gendarmería Nacional, Sr. Presidente del Circulo de Oficiales de Gendarmería Nacional, personal retirado del Servicio de Aviación aquí presente, Sres. Representantes de las fuerzas armadas y fuerzas de seguridad del país, Sres. representantes del Ejército de los Estados Unidos aquí presentes compartiendo esta ceremonia, Sres. empresarios allegados al Servicio de Aviación de Gendarmería Nacional Argentina, personal superior y subalterno, familiares, personal del Servicio de Aviación.

En primer lugar deseo hacer llegar a ustedes en esta fecha tan significativa para el Servicio de Aviación de Gendarmería Nacional Argentina el afectuoso saludo del Sr. Director nacional de Gendarmería quien por razones impostergables en ejercicio de la máxima conducción de la fuerza no está presente como era su deseo en este momento, del mismo modo el saludo y las felicitaciones del Sr. Subdirector nacional de Gendarmería quien haciendo uso del servicio presto del Servicio de Aviación hoy temprano viajo a la provincia de Corrientes para celebrar convenios institucionales con la provincia de Corrientes y posteriormente la provincia del Chaco para relanzar la recreación del Escuadrón Histórico 14 "Las Palmas", el Sr. Director general de operaciones en la cadena de comando del Servicio de Aviación superior directo orgánico, también ausente porque en este momento esta en reunión con la comisión del Rally París Dakar compromiso y responsabilidad asignada por el Estado nacional de la seguridad de un evento de nivel mundial a celebrarse en el mes de diciembre y enero y la Gendarmería Nacional tendrá la responsabilidad absoluta de la seguridad de ese evento que cubrirá todo el territorio, en esta fecha especial en mi carácter de jefe de región quiero expresarles el profundo reconocimiento que sentimos los gendarmes por el Servicio de Aviación tan rico en la historia de la Gendarmería que la acompañó a lo largo de estos años siempre como bien lo dijo el jefe del Servicio de Aviación, tener la aeronave pronta para en menor tiempo posible, para cubrir distancias, para cubrir

espacios con un servicio tan esencial en los aspectos operacionales, en los servicios de apoyo, en los servicios a todos nuestros hombres en todo nuestro territorio.

El despliegue que hoy tiene el Servicio de Aviación así lo demuestra, por eso este saludo es extensivo en esta formación a todo el personal del Servicio de Aviación que esta cubriendo al norte, al sur, al este y al oeste con sus aeronaves el apoyo al personal de tierra, es importante destacar el permanente desarrollo, el permanente crecimiento, la dedicación de sus hombres para superarse, para capacitarse, para estar prestos en el tiempo y en la hora que se los requiera, quiero destacar también que resulta esencial en nuestra vida de gendarmes que ese servicio se extiende muchas veces al apoyo de nuestras familias, de nuestros hombres, de nuestros hombres enfermos o con una emergencia sanitaria, no importa el día o la hora, son servicios que tienen una dimensión extraordinaria y de eso ustedes los hombres de aviación lo saben porque tienen en la intimidad de ese servicio reciben el reconocimiento de esas familias por esa generosidad en esa prestación, también cabe en esta oportunidad un reconocimiento especial a todos los que nos precedieron, los hombres del Servicio de Aviación que enriquecieron la historia de Gendarmería, la historia del Servicio de Aviación, con el mismo concepto, con los mismo valores con la misma vocación de servicio que ustedes tienen hoy de la cual aprendemos, de la cual arrobamos para el engrandecimiento de una Aviación de Gendarmería tan digna y que merece, les reitero nuestro reconocimiento, de todos nosotros los que estamos en actividad y el compromiso de brindarnos cada día de la mejor manera, también quiero reconocer la presencia y el apoyo permanente de las empresas que están cerca del Servicio de Aviación, en el apoyo, en las prestaciones, porque la complejidad técnica requiere que ese vinculo se mantenga permanente, del mismo modo como lo destacó el Sr. Jefe del Servicio de Aviación, las fuerzas armadas y de seguridad en un vinculo estrecho de reciprocidad que bien hace a nuestro reconocimiento, a nuestras familias, a nuestros familiares que nos acompañan a lo largo de nuestra trayectoria institucional en forma ineludible, ellos son pilares de nuestra labor institucional, nuestro reconocimiento especial a los caídos en cumplimiento del deber a lo largo de toda la trayectoria del Servicio de Aviación nuestro reconocimiento, nuestro afecto y nuestro compromiso renovado también de seguir bregando por un Servicio de Aviación cada día mejor, por todos ello les reitero el reconocimiento de todos los gendarmes, el reconocimiento de nuestras familias, el agradecimiento y para instarlos a continuar en este servicio tan noble, en este servicio tan esencial superándose para estar permanentemente listos y prestos a acudir en apoyo de cualquier tipo de los requerimiento que de cualquier nivel de la institución se requiere del Servicio de Aviación de Gendarmería Nacional Argentina, muchas gracias.

Transcripción de Esteban G. Brea
Pista 18, el portal de los spotters argentinos
Escobar, 30 de marzo de 2009

Para más detalles de la ceremonia, visite:
<http://www.pista18.com.ar/notas/2009/0119gna08>